

Nous restons à votre écoute !

On ne peut pas dire que les élus Plaisance Citoyenne soient intégrés, comme ils le souhaiteraient, aux différentes activités municipales. La ministre chargée de l'Insertion vient visiter le Centre de formation des Compagnons du Devoir, le 30 septembre, en présence du maire et des élus ? **Nous l'apprenons cinq jours plus tard** par la Dépêche du Midi. Les élus de la Communauté de commune de la Save au Touch rencontrent le Club d'entreprises de l'Ouest toulousain à l'Onyx, le 19 octobre ? **Nous ne sommes pas informés.** Des ateliers de réflexion sur l'aménagement du site de la Sabla sont proposés aux responsables d'association, aux enfants élus au Conseil municipal des jeunes, aux ados du Point jeunes, aux agents municipaux, aux élus majoritaires... **nous sommes rattrapés au vol** par une invitation non officielle pour les trois dernières réunions. Tant pis pour les deux premières sur la future école ! **Plaisance Citoyenne a encore été « oubliée ».**

Ce qui nous rassure, en revanche, c'est que les Plaisançois savent, pour leur part, où nous trouver et ne manquent pas de nous solliciter pour les aider à faire entendre leur voix. Lors de chaque conseil municipal, une partie des « questions diverses » que nous posons au maire, en fin de réunion, est inspirée de nos échanges réguliers avec la population.

Les parents d'élèves souhaitent que le parking de l'espace Monestié soit réaménagé, afin d'être moins dangereux pour les enfants des écoles Prévert et Kergomard ? **Notre requête portée en conseil municipale**, bien qu'elle ait soulevé une fin de non-recevoir de la part de l'équipe majoritaire, **a finalement abouti à des travaux qui viennent de se terminer.**

Des assistantes maternelles nous signalent que certaines aires de jeux pour enfants sont devenues dangereuses ? **Notre signalement suscite des réparations rapides, permettant aux jeunes utilisateurs de jouer en toute sécurité.**

Les habitants du quartier des Chênes sont fatigués de voir chaque jour plus de débris jetés sur le terrain appartenant au promoteur Unibail Rodamco, à la Ménude ? **Notre pression sur le maire pour demander à ce « privé » de nettoyer son site et de le clôturer correctement, a entraîné son nettoyage.**

Aujourd'hui, nous sommes aux côtés des **habitants de la rue de Taure**, excédés par la vitesse des véhicules qui l'empruntent depuis que la RD24 a été fermée. Nous accompagnons **ceux du quartier des Chênes** qui ont appris que le lotissement industriel Ampère allait sortir de terre, derrière chez eux, sur plus de 9 ha de prairie. Nous sommes à l'écoute des **locataires des jardins familiaux**, privés de pompes à eau, **des riverains de l'avenue des Pyrénées** où les bus roulent trop vite, de ceux **de la Sabla** qui craignent l'énorme projet de Green City de construire près de 500 appartements nouveaux... **Nous restons à l'écoute !**

Le groupe Plaisance Citoyenne (<http://www.plaisance-citoyenne.fr>)